

Société Scientifique Eratosthène ®

La Société a été fondée à Lausanne en 1984 par des membres des Universités d'Auckland, Barcelone, Lausanne, Neuchâtel et Paris, pour promouvoir la recherche interdisciplinaire en publiant une collection d'ouvrages interdisciplinaires (traitant notamment des espaces et des temps) et des fascicules à périodicité libre destinés à la divulgation de recherches dont l'objet est interdisciplinaire ou dont les auteurs forment un groupe interdisciplinaire.

Eratosthène – Sphragide (du nom de figures utilisées par le géographe grec Eratosthène pour dessiner la carte du monde) regroupe des textes en fonction d'une intention ou d'une circonstance.

Eratosthène – Méridien divulgue des textes isolés.

www.cyberato.org est un site du WEB qui propose des textes scientifiques interdisciplinaires ouvrant de nouvelles perspectives et divulgués pour être commentés dans un Forum.

La **Société Scientifique Eratosthène ®** accueille en son sein toutes les personnes intéressées par l'approche interdisciplinaire des grandes questions posées au monde actuel. Elle organise à intervalle variable des colloques réunissant des chercheurs intéressés par l'approche interdisciplinaire.